

Beschluss der Landesmitgliederversammlung,  
03.02.2018



### **Neubaugebiete an Straßenbahnnetz anschließen**

*Die Grünen in Bremen fordern den SUBV auf, für die Neubaugebiete Überseestadt, Gartenstadt Werdersee und Galopprennbahn zu prüfen, welche Maßnahmen zu ergreifen sind, damit diese neuen Stadtteile mit eigenen Linien an das Bremer Straßenbahnnetz angeschlossen werden können.*

*Hierfür ist auch zu prüfen, ob es zielführend sein kann, den Beschluss alle Linien für Großraumfahrzeuge des Typs GT8N-1 befahrbar zu machen, zu revidieren.*